



PRESENTACIÓN

La Revista San Gregorio presenta hoy su vigésima cuarta edición. Es el tercer número del año 2018, que da continuidad a la nueva etapa de la revista, donde a partir del incremento de la producción científica de los profesores de nuestra Universidad se aumentó la periodicidad de sus publicaciones, a cuatro números al año.

Este número está compuesto por 8 artículos, que presentan resultados de las investigaciones de los profesores de la Universidad San Gregorio y 7 artículos provenientes de las Universidades de: Cantabria España; La Habana Cuba; y las Universidades nacionales de: Estatal del Sur de Manabí; Laica Eloy Alfaro de Manabí; de las Fuerzas Armadas; Estatal de Milagros y Técnica de Manabí.

En la actualidad las revistas científicas han cobrado una nueva dinámica favorecida por el desarrollo de las tecnologías de la información, que brindan posibilidades insospechadas en cuanto a los volúmenes de información y a su oportunidad y disponibilidad. En este marco el surgimiento del Movimiento de Acceso Abierto, que tiene como objetivo promover el acceso libre a la producción científica de los académicos e investigadores, se constituye en una tendencia prioritaria que fortalece la democratización del conocimiento.

La revista San Gregorio se inscribe en esta tendencia con éxito, pues las bases en las que se encuentra indexada: Directory of Open Access Journals (DOAJ); Latindex; Open Journal Systems (OJS); European Reference index for the Humanities and Social Sciences (ERIHPLUS); Dialnet; Matriz de Información para el Análisis de Revistas (MIAR); Red Iberoamericana de Innovación y Conocimiento Científico (REDIB); Clasificación Integrada de Revista Científica (C.I.R.C) y Emerging Sources Citation Index, (Web of Science) de Clarivate Analytics, se sustentan, en su mayoría, en la prioridad al acceso abierto.

En particular el hecho de que la Revista San Gregorio esté indexada en Emerging Sources Citation Index de Clarivate Analytics, donde solo se encuentran 9 revistas del Ecuador, define el interés de instituciones académicas internacionales a publicar en nuestras páginas, tal es así que en el período culminado se publicó el número 23 (Especial) de la Revista San Gregorio con artículos en inglés, provenientes de la Universidad de Kazán y la Universidad de Belgorod, ambas de la Federación Rusa, con las temáticas de: Salud; Comunicación; Educación; Literatura, Gestión Empresarial, Género, Relaciones Internacionales y Ciencias Jurídicas.

Divulgar nuevos conocimientos y democratizar el acceso, uso y aprovechamiento del mismo, como un bien público, en función de la solución a las necesidades sociales, es objetivo estratégico de la misión de revista San Gregorio.

La revista San Gregorio exhorta a los profesionales que la prestigian escogiéndola para publicar sus resultados científicos a que sigan aportando al logro de nuestra misión en aras de contribuir al debate científico como simiente fundadora de pensamiento creador.


Abg. Marcelo Farfán Intriago
RECTOR USGP